



OMS reconoce y agradece contribución de Cuba al mundo durante la pandemia

PRENSA LATINA Y SPUTNIK
GINEBRA

El director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom Ghebreyesus, agradeció ayer el apoyo de Cuba a varias naciones durante los momentos más difíciles de la pandemia de covid-19.

“Me reuní con el ministro de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal, para discutir los esfuerzos de Cuba para controlar el covid-19 y desarrollar vacunas efectivas”, escribió Adhanom en Twitter.

“Le agradecí la solidaridad de Cuba con otros países durante la pandemia y por ofrecer su experiencia y apoyo”, comentó.

Ghebreyesus reconoció las buenas relaciones de Cuba con la OMS, manifestó la voluntad de llevarlas a niveles superiores y felicitó a las autoridades sanitarias de la isla por la respuesta a la pandemia y los niveles de inmunización logrados con las vacunas cubanas.

“

En proceso, certificación internacional de la vacuna cubana anticovid

Portal encabeza la delegación de Cuba a la 75 Asamblea Mundial de la Salud, que sesiona en el Palacio de las Naciones en esta ciudad del 22 al 28 de mayo. Confirmó que el director general de la OMS le aseguró que está dando seguimiento al proceso de las vacunas cubanas anticovid-19 para su certificación internacional.

En otro momento de la conversación, se destacó la cooperación de Cuba con otras naciones, en especial durante los difíciles meses de combate a la pandemia, y la parte cubana manifestó su disposición para continuar fomentando los vínculos con ese organismo y el compromiso de seguir trabajando por la salud sin distinciones.

La directora de la Organización Panamericana de la Salud, Carissa Etienne, calificó de exitosa la lucha de Cuba contra el virus SARS-CoV-2. Reconoció los esfuerzos de la nación caribeña para contener la propagación del coronavirus y destacó la creación y desarrollo de vacunas nacionales para inmunizar a la población.

Síntomas, hasta un año después

Una nueva investigación en Estados Unidos sobre el covid-19 de larga duración indica que esta modalidad de la enfermedad puede presentarse incluso en personas vacunadas, y que los ancianos tienen mayor riesgo de sufrir efectos a largo plazo. Un informe por separado de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades reveló que hasta un año después de una infec-

ción inicial de coronavirus, uno de cada cuatro adultos mayores de 65 años presenta síntomas como fatiga, problemas para respirar, problemas para concentrarse y trombos.

La pandemia ha dejado un saldo de 527 millones 217 mil 810 contagios y 6 millones 282 mil 612 decesos, de acuerdo con la Universidad Johns Hopkins.